



El ICAV presenta el Plan de Choque de la Abogacía Valenciana para agilizar la Justicia

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), D. Mariano Durán, ha manifestado su voluntad por promover la elaboración de un Libro Blanco de la Justicia, en el que participen conjuntamente los distintos agentes e instituciones implicadas en la administración de Justicia en Valencia. Este proyecto conjunto permitirá identificar las necesidades actuales de la Justicia y propondrá alternativas de solución.

Hasta el momento, el nuevo equipo de gobierno del ICAV ha elaborado un decálogo identificando problemas y necesidades en materia de Justicia y proponiendo ciertas mejoras por parte de la Abogacía Valenciana. Algunas de las carencias identificadas son: la excesiva litigiosidad, la falta presupuestaria e ineficaz gestión de los recursos, el escaso uso de las nuevas tecnologías de la información, la adaptación de la formación a la Ley de Acceso a la Profesión y a la formación continua y especializada y la vulneración de derechos de los ciudadanos por parte del sistema, entre otros.

Respecto a la falta de presupuesto y organización de recursos humanos y materiales, el Colegio aboga por la racionalización del presupuesto de Justicia por parte de las administraciones públicas y la aplicación de las nuevas tecnologías de la información (TIC) al funcionamiento de la Justicia. En esta línea, el ICAV impulsará en breve el expediente electrónico de justicia gratuit ...